

ÚLTIMAS NOTAS

emandan debatir futuro de pensiones (/index.php/agencia/nacional/item/10015-demandan-debatir-futu

Busca asociación legalizar eutanasia



Escrito por Agencia Reforma Publicado en Nacional (/index.php/agencia/nacional) Visto **199** veces

Valora este artículo

(0 votos)

14 Oct
2015



(/media/k2/items/cache/a50d95a142388ae6385352aec1f83d0b_XL.jpg)

En algunos estados de México es posible firmar un documento de voluntad anticipada, donde se estipula la suspensión de tratamiento médico ante una enfermedad terminal.

Para promover los cambios legales que permitan a los mexicanos optar por una muerte digna fue creada la asociación civil Por el Derecho a Morir con Dignidad.

En México no están aprobadas la eutanasia y el suicidio médicamente asistido, por lo que muchas personas no tienen la opción a morir sin padecer un sufrimiento innecesario, aseguró Amparo Espinosa, presidenta de esta asociación civil auspiciada por la Fundación Espinosa Rugarcía.

"El propósito es evitar dolor innecesario y que las personas puedan morir en un ambiente de paz y plenitud con la cercanía de sus seres queridos.

"La idea es aminorar en la medida de lo posible el sufrimiento que padecen algunas personas a lo largo de su muerte", indicó en conferencia de prensa.

Para que los diferentes sectores de la sociedad analicen la posibilidad de que los mexicanos tengan la opción de una muertes digna, la asociación realizará foros al respecto.

Además, en 2016 llevará a cabo una encuesta nacional para conocer la opinión de los mexicanos respecto a la eutanasia y el suicidio médicamente asistido.

Por su parte, Asunción Álvarez del Río, investigadora del Departamento de Psiquiatría y Salud Mental de la Facultad de Medicina de la UNAM, dijo que en países como Holanda Bélgica, Luxemburgo, Canadá y Colombia sí se permite la eutanasia y el suicidio médicamente asistido.

Actualmente en México, en algunos estados del País, es posible firmar un documento de voluntad anticipada, donde se estipula la suspensión de tratamiento médico ante una enfermedad terminal.

